

Erdinger Darter starten in der Regionalliga

Erding – Der Steel-Dart-Club Erding hat im Rahmen seiner Jahreshauptversammlung die Weichen für den Spielbetrieb gestellt. „Es wurden die Mannschaftsaufstellungen geprüft, Pläne für die nächsten Turniere geschmiedet und vor allem ein paar Darts geworfen“, berichtet Pressesprecherin Isabel Roscher.

Demnach bleiben die drei Teams bestehen. Die Erste spielt in der Regionalliga, die Zweite geht in der Bezirksoberliga Nord an den Start, und die Dritte beginnt in der Bezirksliga 1.

Training ist jeden Donnerstag ab 19 Uhr im Gasthof Klösterl in Würth.

red